



## Un Año con Venerable Father Leo John Dehon

*El cuatro en una serie de trazos biográficos mensuales mientras nos preparamos para conmemorar, el 12 de agosto de 2025, el centenario de su muerte.*

### **P. Leo John Dehon: El anhelo de una comunidad religiosa**

A los 33 años, el P. Dehon se encontró con que la vida le sonreía: sus ministerios eran un éxito, era apreciado por su obispo y bienvenido en toda la ciudad. Pero el ajetreo de su ministerio le dejó poco tiempo para la práctica regular de la oración. Después de algunos intentos de encontrar una congregación dedicada al Corazón de Jesús, habló con su obispo. El obispo respondió que podría iniciar una congregación si comenzaba en forma de escuela secundaria (instituto). En julio de 1877, el P. Dehon fundó el instituto de St. John en un acto de fe y confianza. Tanto los profesores como los estudiantes tenían cariñosos recuerdos del P. Dehon como un “educador inolvidable” y era tan bueno con sus alumnos que le llamaban *tres bon pere*, es decir, “muy buen padre” en francés. En junio siguiente, en la festividad del Sagrado Corazón, hizo sus primeros votos en la nueva congregación y pronto le siguieron otros. El P. Dehon también fundó una asociación donde hombres y mujeres, clérigos y laicos podían unirse para integrar la espiritualidad de la congregación en su vida diaria. Su congregación,

modelada según el amor del Corazón de Jesús, se convirtió en un nuevo medio para que el P. Dehon hiciera realidad su sueño de unirse al amor de Dios mientras compartía ese amor con los demás. Las buenas obras y la profunda espiritualidad de la orden se hicieron ampliamente conocidas y, finalmente, se enviaron misioneros a muchas partes del mundo. Hoy en día existen más de 2.200 sacerdotes del Sagrado Corazón en más de cuarenta países de los cinco continentes. En su vida, el P. Dehon vivió según las palabras de Jesús en Hebreos (10:7): “He aquí que vengo, oh Dios, a hacer tu voluntad”. Esto se traduce en latín como *Ecce Venio* y fue el lema por el que vivió. Comienza con la comprensión del ofrecimiento de Jesús para hacer la voluntad de Dios y luego nos invita a dar nuestra ofrenda unidos con Jesús para hacer la voluntad de Dios. *Ecce Venio* nos anima a tener espíritu de disponibilidad para hacer la voluntad de Dios, tal y como el P. Dehon hizo.



**Cita:** “En las dificultades, recurramos al Corazón de Jesús y esforcémonos en todo momento en hacer la voluntad de Dios, incluso en las cosas pequeñas, para que podamos hacerla en las cosas más grandes y convertirnos en instrumentos de su voluntad.”

**Pregunta para reflexionar:** ¿Estamos dispuestos a hacer la voluntad de Dios?

Aprende más sobre los  
Sacerdotes del Sagrado Corazón  
(Dehonianos/SCJ) en: [www.dehoniansusa.org](http://www.dehoniansusa.org)

